

12/6 避難訓練



避難訓練では全学年、真剣に取り組むことができました。また火災時の訓練の合い言葉である「お・か・し・も・」くおさない、かけない、しゃべらない、もどらない」をしっかりと守ることができました。

避難訓練後には、消防車に乗せていただいたり、説明をしてもらったりし、将来の夢をふくらませたり、あこがれをもったりしていました。



12/8 人権教室



6日から10日は校内人権週間でした。人権教室、人権標語づくりなど行いました。

人権教室では、「思いやりを育てる」というテーマで学習しました。人権に関するDVD下学年「さるカニ合戦いじめっこザルと正直カニ」上学年「人権って何だろう」を観て、人権感覚を磨くことができました。また学習して学んだこと・感じたことを自分の言葉でまとめました。



12/10 交通安全キャンペーン

鳥丸地区の交通安全を願って、今年も高齢者クラブの方々と一緒に交通安全キャンペーンを実施しました。子どもたちが書いた安全運転を願う「メッセージ」をドライバーの方に「安全運転をお願いします！」と言いながら手渡しました。ドライバーの方々もこやかに答えてくださっていました。



12/22 終業式

2学期終業式を行いました。

3年生の代表が2学期の反省とこれからの抱負を原稿を見ずに、堂々と発表しました。終業式の後には、各学級でそれぞれ2学期を振り返りました。

大掃除で学校中が美しくなり、新しい年を迎える準備ができました。

南日本新聞の方が終業式の様子を取材してくださり、23日の新聞に掲載していただきました。

